



## *[COMMUNIQUÉ]*

### Pape Fara GAYE, joueur de l'AS Dakar Sacré-Cœur

L'AS Dakar Sacré-Cœur dément formellement les informations parues ce jour (29/07/2022) dans le journal RECORD au sujet de Pape Fara GAYE. Contrairement aux propos qui auraient été tenus par le joueur et sa famille, aucun transfert vers l'étranger n'a été empêché. A notre connaissance, nous n'avons jamais reçu d'offre officielle de transfert au sujet de Pape Fara GAYE.

De ce fait, nous demandons expressément au joueur d'apporter la preuve de ces accusations graves. A défaut, nous lui demanderons de présenter des excuses publiques au club suite à ces accusations sans fondement.

Cette étape sera un préalable avant d'évoquer toute perspective de transfert du joueur vers un autre club.

Pour rappel l'AS DAKAR SACRÉ-CŒUR est un club qui se bat quotidiennement depuis 2010 pour le développement de ses joueurs, leurs exploits sportifs et l'éclosion de réels talents. Chaque possibilité de transfert est systématiquement étudiée & partagée avec le club, le joueur et ses représentants.

Fait à Dakar, le 29 juillet 2022.